

Partenariat entre l'Agence de l'eau et le BRGM

Dossier de la rédaction de H2o
June 2024

Le 4 juin 2024, à l'issue d'une académie de l'eau sur le thème de la gestion quantitative, Isabelle Matykowski, directrice générale par intérim de l'Agence de l'eau Artois-Picardie, et Catherine Lagneau, présidente-directrice générale du BRGM, ont signé officiellement une convention de partenariat 2024-2028 : le projet AMORSE.

Le bassin Artois-Picardie est l'un des sept grands bassins hydrographiques français, couvrant l'ensemble des départements du Nord, du Pas-de-Calais, et partiellement les départements de la Somme, de l'Aisne et de l'Oise. Ses cours d'eau de faible débit, ses canaux et ses eaux souterraines établissent un réseau complexe, qu'il est nécessaire de mieux connaître et mieux modéliser dans une optique de gestion durable de la ressource dans un contexte de changement climatique. C'est pourquoi l'Agence de l'Eau et le BRGM lancent le projet AMORSE ; AMORSE pour "Actualisation et développement de MODèles de gestion de la Ressource en eau Souterraine du bassin Artois-Picardie destinés à l'Evaluation des volumes disponibles". Ce programme de R&D, d'un montant de 2,215 millions d'euros, doit durer quatre ans et demi.

BRGM